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CONSEJO LOCAL DE DRAFE DE LA LOCALIDAD DE SAN CRISTOBAL 

ACTA No. 04 de 2024 

SESIÓN ORDINARIA 
FECHA: 21-03-2024 

HORA: 07:00 a 09:00 

LUGAR: VIRTUAL POR MEDIO PLATADFORMA MEET 

VIRTUAL: SI 

 
INTEGRANTES DE LAINSTANCIA: 

 

Nombre Cargo Sector / Entidad Asiste Observaciones 
Sí No 

Katherine González Díaz Presidenta Población con discapacidad x   

Olga Zawadsky Consejera 
DRAFE 
distrital 

Escuelas de formación deportiva 
clubes deportivos con 
reconocimiento deportivo vigente 

x   

Jairo Martínez Consejero Juntas de Acción Comunal  x  

Edward  Andrés Novoa 
Gallego 

Consejero Colectivos, agrupaciones o ESAL x   

Leyder Blandón Arroyo Consejero Grupos Étnicos o Sociales  x  

Estanislao Pachón Consejero Persona Mayor x   

Daniel Felipe Hernández 
Mahecha 

Consejero Jóvenes x   

Mario Bermúdez Consejero Sector Educativo  x  

Yeison Aponte Fonseca Delegado Oficina de Asuntos Locales IDRD x   

Freddy Hernández Delegado Alcaldía Local ALSC x   

Helen Erazo Delegado Secretaria de Cultura, 
Recreación y Deporte 

x   

 
SECRETARIA TÉCNICA: 

 
NOMBRE CARGO ENTIDAD 

Oscar Andrés Sosa Gallo Profesional OAL – IDRD 

 
OTROS ASISTENTES A LA SESIÓN: 

 

Se presentaron asistentes diferentes a los convocados a esta reunión 

 
Nombre Cargo Entidad 
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CONVOCATORIA: 

 

Se realizó por la Secretaría Técnica a través de correo electrónico, Googlecalendar. (Ver 

Anexo1) 

 

 

ORDEN DEL DÍA: 
 

 
1. Verificación Quórum. (5 minutos ) 

 
2. Solicitud de grabación de la sesión (1 minuto ) 

 
3. Instalación de la sesión. (2 minutos ) 

 
4. Informe sobre reunión del DRAFE Distrital. 

5. Articulación sobre estrategias del sector deporte en la construcción del PDD y PDL. Explicación 
y construcción de estrategias para participación en los encuentros ciudadanos locales. 

 
6. Varios (5 minutos) 
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DESARROLLO DE LA SESIÓN: 

 

 
1. Verificación del quórum. 

 

Siendo las 7:15 pm se encuentran presentes un total de cinco consejeros, el delegado 

de la alcaldía local, Delegada de secretaria de cultura y el delgado del IDRD, se conforma el 

quórum suficiente para llevar sesión. 

 
2. Solicitud de grabación de la sesión. 

 

Se solicita grabación de la sesión, ante lo cual ninguno de los asistentes objeta la solicitud 

 
3. Instalación 

Siendo las 07:20 pm del día jueves 21 de marzo 2024, y estando reunidos 5 consejeros, 

delegado de alcaldía local, la secretaria técnica, se instala la sesión extraordinaria. 

4. Informe sobre reunión del DRAFE Distrital. 

Presentado por la consejera Olga Zawadsky 

Reunión con encuentro distrital y con participación del jefe de asuntos locales en el cual se 
manifiesta la programación a realizar la cual será el 3 de abril de 2024 y con invitación 
extendida a todos los consejeros DRAFE, producto de un presupuesto del saliente DRAFE 
distrital los cuales son alrededor de $25,000,000 destinados para el encuentro. 

Dentro de la reunión sale propuesta realizada por el jefe de oficina de asuntos locales del 
IDRD, Hugo está el encuentro regional por localidades para descentralizar DRAFE y tener 
mayor visibilidad logrando así mayor reconocimiento. Dentro de la propuesta esta dividirse 
por regionales, por zonas distribuidas de la siguiente manera. 

Zona centro con cuatro localidades: Candelaria, Santafé, Teusaquillo y Mártires. 

Zona sur: Sumapaz, Usme, Ciudad Bolívar y Tunjuelito. 

Zona occidente: Bosa, Kennedy, Fontibón y Engativá. 

Zona sur oriente: San Cristóbal, Rafael Uribe, Antonio Nariño y puente Aranda. 

Zona oriente: Suba, Usaquén, Chapinero y Barrios Unidos. 

Idea principal entre localidades se reúnan para ponerse de acuerdo en que sector se 
facilita más para todos para llevar acabo un acto cultural o acto deportivo para realizar una 
presentación. 

IDRD apoya a todos menos en torneos parte se apoya en la parte logística, sin refrigerios, 
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sin rutas y con tal disposición de préstamo de escenarios (parques). 

La propuesta sigue en pie y está en decisión puesto que algunos consejeros no están de 
acuerdo con la propuesta por la ubicación de los escenarios y la posibilidad de que la 
actividad quede distanciada, por lo que queda en propuesta. 

Dentro de la reunión PDD en encuentro regional Consejero quiere que se involucren más 
los referentes del DRAFE para creación por medio de grupo whatsapp para que todos 
converjan con mayor información. Participen con voz menos con voto y la única manera 
para ser incluidos en el grupo es decir soy DRAFE. 

El encuentro regional tendrá aún no cuenta con una fecha, está estimada para el 17 de 
abril de 2024 pero aún no está definida. Adicionalmente Encuentros por todos los DRAFES 
de todas las localidades se realizaría por horarios y con el objetivo de concluir con una 
actividad y tomar decisión para el escenario que se va a escoger. 

5. Articulación sobre las estrategias del sector deporte en la construcción del 
PDD y PDL. Explicación y construcción de estrategias para participación en 
los encuentros ciudadanos locales. 

Como equipo como van a presentar propuestas, consignar las propuestas para que queden 
en toda la localidad 

Olga compartido el Flayer mesas de trabajo iniciando el sábado 6 de abril en la UPZ 20 de 
julio, 14 de abril UPZ libertadores Domingo, UPZ la gloria sábado 27 abril y UPZ san Blas 
domingo 5 de mayo. (Anexo 2). 

FREDY alcaldía local refresca a los consejeros las líneas de inversión para presupuesto de 
este año ya formulado. 

Tener de acuerdo los lineamientos desde el CPL acorde a las nuevas metas, guía para las 
propuestas a establecer. 

Cabe resaltar que aún no existen las metas del nuevo gobierno ya que se encuentra en 
construcción del plan del nuevo gobierno por lo que las metas que se dieron son a nivel 
distrital y no local, al terminar el plan de desarrollo se tendrá que distribuir todas las metas 
distritales al sector local. Por lo que nace la importancia de entender los lineamientos 
dirigidos hacia el plan de desarrollo que se dan desde el CPL y con el acompañamiento de 
participación desde la alcaldía local. 

Igualmente se mencionan las tres Metas que están en el momento las cuales son: 

1. Vincular 

2. Capacitar 

3. Beneficiar (dotación deportiva a clubes con reconocimiento deportivo) 

Al dar este parámetro de las metas se sugiere que para la próxima reunión del CPL, realizar 
consulta a participante de alcaldía en el CPL si las iniciativas que se van presentando van 
encaminadas con el plan de desarrollo que está terminando o van encaminadas con el plan 
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de desarrollo que entra en vigencia. 

En conclusión y más que proponer una iniciativa es que dentro de las propuestas que ya 
existen se les pueda dar continuidad como por ejemplo las escuelas de formación 
deportiva, actividad física en los barrios, atletismo y ciclismo. Esto con el objetivo de 
fortalecer procesos. 

Para dar claridad Olga manifiesta que los encuentros ciudadanos y presupuestos 
participativos son diferentes. 

Encuentros ciudadanos es recoger las ideas de la comunidad detectando una problemática 
y donde existe una necesidad para luego invertir. Ejemplo en mi barrio libertador existe la 
necesidad de un parque y entra en evaluación. Básicamente es recopilar todo lo que la 
comunidad quiere que se haga dentro de la localidad. 

Helen afirma que las metas no es el enfoque sino las propuestas para lo cual surge la 
necesidad de conocer objetivos estratégicos, cual es el programa y que es lo que se va a 
desarrollar para los procesos de formación que hace participación en este proceso ósea 
recoger las propuestas para lo que se quiere dentro de la localidad y los conceptos de 
gasto y líneas de inversión donde se van a enfocar que son las mismas 3 o 4 que se tienen 
para el sector. 

Lo importante en este proceso es que los consejeros hacia donde quieren focalizar el plan 
de desarrollo local, ya que con lo que se proponga en los encuentros ciudadanos es con lo 
que se concreta el plan de desarrollo local. y que adicional quede un recurso dirigido hacia 
el sector en este caso deporte. 

Entonces en base a lo expuesto ya se podría iniciar el proceso de propuestas por lo que es 
importante inscribirse para participar en los encuentros ciudadanos para llevar ideas. 

Importante que la inscripción de encuentros ciudadanos será hasta el 31 de marzo de 2024 
y como consejeros deben movilizar a su comunidad para poder consignar en el plan de 
desarrollo. 

Construcción de propuesta para el DRAFE para llevar a las distintas UPZ 

Para la construcción de la propuesta es necesario pensar en general y dirigida al sector que 
se está representando. 

Olga plantea una propuesta dos parques que está ubicado en san Cristóbal, mejorar 
parques que quedan cerca a la estación de policía de San Cristóbal debido a que es un 
escenario que está en malas condiciones. Dar continuidad a él plan de mejoramiento de 
escenarios. 

Katherin propuesta, articulación con el tema de cultura propuesta de trabajo poli motor 
donde no solamente se tengan modalidades deportivas si no que estas actividades se 
puedan vincular con elementos de música teatro y pintura. 

Segunda propuesta crear una estrategia para chicos de 8 a 17 tengan procesos de 
formación mirando la necesidad y gustos en cuanto a lo cultural. 
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Andrés Novoa propone hacer actividades multideportivas, realizar deportes convencionales 
y realizar deportes alternativos con mayor propuesta deportiva y no solo dirigidos a 
deportes como el futbol, baloncesto y demás, adicionalmente crear escuelas para algunos 
deportes. 

Estanislao propone continuar iniciativas con caminatas ecológicas contando con distintos 
espacios y no solo con el parque ecológico entre nubes. 

En conclusión se destacan y por medio de dialogo las siguientes propuestas. 

1. Continuar propuestas de parques 

2. Actividades poli motor 

3. Deportes alternativos 

4. Continuar escuelas incluyendo deportes alternativos 

5. Continuar caminatas ecológicas para persona mayor no solo entre nubes si no parque 
cerca de aguas claras 

6. Crear escuela de formación en banquitas 

7. Ampliar la ciclovía puesto que solo esta hasta la primera de mayo. 

8. Habilitar gimnasio CEFE San Cristóbal (Solo uso personas alto rendimiento) 

Al tener estas propuestas se manejara un formato y un mapa caliente con tres colores los 
cuales muestran en rojo las debilidades, el amarillo lo que toca mejorar y verde las 
fortalezas esto con el fin de juntar ideas. 

Importante desde el DRAFE contar con participación de integrantes para tener guía y 
acompañamiento. En ese orden de ideas y a disposición por temas laborales se concluye 
con la participación de los consejeros en el dado caso de no tener inconveniente por temas 
laborales. 

6. Compromisos 

Compromiso 1: Por parte de los consejeros hacer llegar al grupo las propuestas 
mencionadas en la reunión para tener más claridad el día del encuentro ciudadano. 

Compromiso 2: Obtener formato que se tendrá en cuenta para plantear la propuesta. 

Compromiso 3: Solicitar por parte de los consejeros reunión con fecha opcional el jueves 
4 de abril para dar más claridad sobre las propuestas. 

7. Varios 

Helen manifiesta Reunión 10 de abril construcción de propuestas de manera colectiva para 
llegar a la comunidad con propuestas claras que ellos se puedan fortalecer. Importante 
movilizar a la comunidad. Importante contar con bases de la comunidad para invitar a este 
ejercicio proceso con red intersectorial para que se de manera más organizada. 



GESTIÓN DE ASUNTOS LOCALES – V1  

 
Invitación a conmemoración biblioteca pública con acciones culturales y artísticas la cual se 
realizara el 23 de marzo a las 8 de la mañana única biblioteca (Anexo 3). 

 
Anexos 

Hacen parte integral de esta acta los siguientes anexos: 

Anexo 1: Citación de la sesión. 

Anexo 2: Cronograma encuentros ciudadanos. 

Anexo 3: Invitación a conmemoración biblioteca pública 

 
Siendo las 8:31 pm horas del día jueves 21 de marzo de 2024, se da por terminada la 

sesión y en constancia firman; 

 

(Original Firmado) 
 

 
 

 

 

 
PRESIDENTA SECRETARÍA TÉCNICA 
KATHERINE GONZALEZ DIAZ OSCAR ANDRES SOSA GALLO 



 

Anexo 1 

 

Anexo 2 
 



 

Anexo 3 

 



 

 


